

Bittere Niederlage gegen Westercelle

Auch die U11 I konnte im ersten Punktspiel der neuen Saison nicht gewinnen. Gegen den Kreisligameister aus Westercelle gab es eine bittere 2:5 Niederlage. Hier konnten wir schon, wie in der letzten Saison, in der 1. Minute in Führung gehen. Theo nutzte eine Unaufmerksamkeit. Doch auch der Ausgleich fiel kurz danach. Ein Querpas nutzte der Westerceller Stürmer Eiskalt. Danach entwickelte sich eine ansehnliche Kreisliga Begegnung. Mit diesem 1:1 ging es dann auch in die Halbzeit.

In der zweiten Halbzeit waren wir noch gar nicht auf dem Platz, da hieß es auch schon 2:1 für Westercelle. Doch wir kamen in der 31. Minute durch Theo zurück. Jetzt setzten wir Westercelle mächtig unter Druck. Doch auch ein Pfofenschuss durch Leon und eine Glanzparade, nach Torschuss von Liyan brachten uns kein Glück. In dieser Drangperiode machten wir zwei Fehler und Westercelle nutzte diese konsequent aus. Danach kamen wir nicht mehr zurück. Westercelle konnte dann noch in der 48. Minute mit einem Kunstschiuss das 5:2 erzielen.

Trotz der hohen Niederlage, können wir mit unserem Spiel zufrieden sein. Wenn wir uns weiterhin so präsentieren, werden wir auch unsere Punkte einfahren.

Folgende Spieler wurden eingesetzt: Henry Schaper, Pascal Haselmeyer, Leon Lunk, Tim Abraham, Jule Berg, Sophia Koschick, Liyan Tatli, Maurice Markgraf, Jeton Osmani, Theo Hohnemann.

Bittere Klatsche im 1. Punktspiel der U11 II

Im ersten Punktspiel der neuen Saison gab es gleich eine herbe Katsche. Gegner hier war der SV Altencelle, der Sicherlich nicht zu den Topfavoriten zählt. Die ersten 14 Minuten dominierten wir noch das Spiel. Als dann ein langer Ball von Altencelle über die Außen geschlagen wurde, konnten wir das Laufduell nicht gewinnen und es stand 1:0. Danach hatten wir dann keinen Zugriff mehr auf die Altenceller, sodass sie bis zur Pause auf 5:0 davon zogen.

Die zweite Halbzeit begannen wir genauso, wie wir die erste begonnen hatten. Wir erspielten uns einige 100% Torchancen, die wir leider nicht nutzen konnten. Wäre hier das eine oder andere Tor gefallen, hätte noch einiges passieren können. Doch Altencelle zeigte uns dann in der 43. Minute, wie man einen Konter erfolgreich abschließt. In der 49. Minute konnte Armend mit einem Solo das 1:7 erzielen. Den Schlusspunkt setzte dann wieder Altencelle in der 50. Minute mit dem Tor zum 1:8. Heute haben wir gemerkt, dass in der neuen Spielklasse doch anderer Fußball gespielt wird, und Fehler sofort bestraft werden.

Gegen Altencelle spielten: Henry Schaper, Pascal Haselmeyer, Leon Lunk, Arjon Hajdari, Reanca Kamberi, Armend Beca, Liyan Tatli, Maurice Markgraf, Marvin Nix, Silas Jacobj, Ben Schreiber.